

Participación del Embajador SHIBUYA en la Ceremonia de inauguración del Proyecto APC con el Cuerpo de Bomberos de Talagante

El día 4 de agosto de 2023, el embajador SHIBUYA participó en la ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Carro Escala Bombero para el Cuerpo de Bomberos de Talagante” del programa APC.

Este Proyecto consiste en la donación de un carro escala usado al Cuerpo de Bomberos de Talagante, el cual contribuirá al fortalecimiento de la capacidad operativa de extinción de incendios y rescate en su área de jurisdicción. Antes de la entrega del vehículo, la Sociedad para la Promoción de la Diplomacia Japonesa, junto con bomberos y mecánico japoneses impartieron capacitación durante una semana para los bomberos.

Esperamos que este vehículo sea de gran utilidad para mantener la seguridad de los residentes locales.



Ceremonia de inauguración



Discurso del embajador



Foto con el Presidente Nacional de Bomberos de Chile



Carro escala donado